



JANVIER 2024 || #081

TRiSCOPE

> www.trith.fr - MAGAZINE D'INFORMATION DE LA VILLE DE TRITH-SAINT-LÉGER

Bonne année 2024



PAIX - SANTÉ - BONHEUR



10
L'ÎL Ô MARMOTS



11
RETOUR SUR LES
FESTIVITÉS DE NOËL



SOM MAIRE

04

HONNEUR AU TRAVAIL



05

FORUM HANDICAP



06

RENCONTRE
ECO-CITOYENNE



09

MERCI AUX
SAPEURS POMPIERS



22

CULTURE



24

PROGRAMMATION
CULTURELLE



TRISCOPE N°081 - JANVIER 2024

Mensuel édité par la mairie de Trith-Saint-Léger
03.27.23.75.00

Service Information et Communication :

Place de la Résistance, 59125 Trith-Saint-Léger

Tél. : 03 27 24 06 69

Courriel : communication@trith.fr

Site Internet : www.trith.fr

Directeur de la publication : Dominique SAVARY

Rédaction et PAO : Service Communication

Charte graphique : Service Communication

Impression : Imprimerie Danquigny

Tirage : 3 100 exemplaires

Distribution : Ostrevent Espace Services

Etat-civil

> Bienvenue aux bébés

Ova Taverne Beauvois
Gohan Wagret
Marian Barra Saily
Lucie Chevalier Delbouille
Tim Leveau
Farel Hamana
Gabriel Bonenfant

> Ils nous ont quittés

Lalia Bellahcene née Bellahcene
Gérard Fache
Léone Hégo née Ruffin
Thérèse Glapa née Duquesnoy
Pierre Smet
Henri Filipek
Liliane Audin née Taisne
Gilberte Villain née Quintelier
Dany Dessinges
René Locoge
Monique Henry née Audegond
Francis Audegond

Mariage



Robert Lagache, Adjoint au Maire a procédé
au mariage de Léa Delecluse et Sullivan Latinus

Baptême



Malika Yahiaoui, Adjointe au Maire a procédé
au baptême de Maëly Mixte et Slowann Collignon



TRITH-SAINT-LÉGER

EN DIRECT SUR
VOTRE SMARTPHONE !

AVEC L'APPLI MOBILE CITYKOMI®

Flasher ce code





Chère Trithoise, Cher Trithois,

En mon nom et celui du Conseil Municipal, je vous souhaite une bonne et heureuse année 2024. Je le fais avec mon coeur. Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous ainsi qu'aux êtres qui vous sont chers, santé et bonheur. Je formule également des voeux de Paix pour tous.

L'année écoulée a été riche en évènements. La lecture régulière des différents numéros de Triscopes montre s'il le fallait encore la richesse de la vie municipale, associative, sportive et culturelle.

En ce début d'année, vos élus sont plus que jamais à vos côtés. Nous sommes plus que jamais mobilisés pour continuer de construire l'avenir de Trith-Saint-Léger.

En ce début d'année, je salue une nouvelle fois le dévouement exemplaire des nombreux bénévoles qui dirigent les associations. Ces bénévoles permettent au plus grand nombre la pratique du sport et animent nos différents quartiers tout au long de l'année. Vos élus sont aux côtés de ces bénévoles.

Pour cette année 2024 qui débute, notre détermination à poursuivre notre action au service de tous est intacte.

Avec le personnel communal, nous continuerons avec les moyens qui sont ceux d'une collectivité locale à assurer un service public de qualité.

Pour les différentes catégories de la population, petite enfance, jeunesse, famille, seniors et dans les différents domaines : travaux, environnement, enseignement, sécurité, formation, insertion handicap, sport et handisport, oeuvres sociales, commerce, logement... nous continuons de mettre en oeuvre le programme municipal pour lequel vous nous avez élus.

Je vous souhaite bonne réception de ce premier numéro de Triscopes de cette année qui commence en vous renouvelant mes meilleurs voeux pour 2024.

Dominique SAVARY, Maire de Trith-Saint-Léger

EDI
TO

“

Bonne

Année

2024

”

REUNION DU 15 NOVEMBRE 2023 - MAISON DE SANTE À TRITH ST LÉGER



Les élus, 18 professionnels de santé, la CPAM et l'ARS ont travaillé ensemble lors de la réunion organisée en mairie le 15 Novembre dernier, pour faire face à la désertification médicale.

Depuis fin 2022 la Ville réfléchit pour se doter d'infrastructures capables d'accueillir des médecins, infirmiers, kinésithérapeutes, dentistes, entre autre... Un projet de maison de santé pluriprofessionnel porté par les professionnels de santé est en cours de réflexion. La ville a quant à elle validé le lieu pour la construction d'une maison de santé. Ces deux projets peuvent être travaillés ensemble pour ne faire qu'un en définitif.

La maison de santé construite par la ville prévoit 3 cellules pour accueillir des médecins – 1 cellule pour un docteur avec une spécialité comme un dentiste – 3 cellules pour les paramédicaux. Le Docteur Foucart part en retraite au 31 décembre et tout sera mis en oeuvre pour trouver à la remplacer.

[Commémoration et médaillés...]



LA PAIX NOTRE BIEN LE PLUS PRÉCIEUX

L'armistice du 11 novembre 1918 a été commémoré dans la commune par un rassemblement devant le monument aux morts, un dépôt de gerbes et des prises de paroles.

Cette commémoration a été marquée par la présence de nombreux enfants accompagnés de leurs parents et de leurs enseignants. Après un dépôt de gerbes et une prise de parole de Gilbert Van Lierde, Président du Cartel des Anciens Combattants, Monsieur le Maire a notamment déclaré : « Nous sommes rassemblés ce matin pour commémorer la fin d'une guerre qui a duré quatre ans, qui a fait des millions de victimes, qui a engendré de grandes souffrances, qui a affaibli les pays d'Europe mais qui dans le même temps a enrichi les marchands de canons. L'armistice du 11 novembre 1918 mettait fin à ce conflit. Cette première guerre mondiale, la guerre de 1914 - 1918, devait être « la der des der » En prononçant ce vocable de « der des der » comment ne pas évoquer en introduction de mon propos les conflits contemporains, ces atrocités que

nous voyons à la télé et qui pourtant sont bien réelles en Ukraine ou au Proche-Orient. En 1914, c'était hier, Les soldats mobilisés au début de la guerre étaient persuadés qu'ils allaient pouvoir regagner leurs foyers rapidement pour faire les moissons pour les jeunes agriculteurs ou reprendre leur place à l'usine pour les jeunes ouvriers. Les uns comme les autres ne pouvaient pas s'imaginer qu'ils allaient vivre l'enfer des tranchées de longues années pour ceux qui survécurent ou moururent d'un éclat d'obus, d'un coup de baïonnette, ou encore sous l'effet du gaz moutarde pour le plus grand nombre. » Et d'ajouter : « Et alors que les hommes étaient dans les tranchées, ce sont les femmes qui courageusement travaillaient dans les champs ou dans les usines transformées en machines de guerre pour produire les obus. » En conclusion de son propos, Dominique Savary, déclara : « Notre devoir aujourd'hui est d'éclairer les consciences sur les causes de la guerre et de nous souvenir pour construire un monde en paix partout et pour tous. ». Au cours de cette commémoration les élèves ont lu des messages de Paix.

LE TRAVAIL À L'HONNEUR

La Municipalité a reçu les médaillés du travail de la promotion 2023.

Cette réunion conviviale a donné l'occasion à Dominique Savary de s'adresser aux médaillés en ces termes : « Ces distinctions honorifiques « Argent, Vermeil, Or, Grand Or » valorisent respectivement 20, 30, 35 et 40 ans de travail. Le travail est une valeur forte de notre société et un curseur de la bonne santé économique de notre pays, si souvent malmenée. Je cite l'exemple brûlant sur notre territoire de l'entreprise « VALDUNES » : Je salue et je soutiens le courage de ces femmes et hommes qui luttent avec dignité pour leur travail, leur avenir et celui de leurs proches. Car si le travail n'est pas une fin en soi, il contribue aux jours heureux de notre existence et nous permet par les revenus qu'il génère, d'améliorer nos conditions de vie et celles de nos familles. Vous tous ici en connaissez les rouages au vu des carrières qui sont les vôtres et qui ont, peut-être aussi été parsemées de périodes de chômage et de moments difficiles. Votre ténacité à la tâche et à surmonter les épreuves dues aux crises montre l'exemple à vos familles, à nos jeunes qui, à l'aube de l'émergence de nouveaux métiers du numérique, des changements

climatiques ne cesseront de s'adapter aux enjeux de demain. Je salue vos efforts, vos parcours. Permettez-nous avant la remise des diplômes d'avoir une pensée émue pour l'inoubliable Sylviane MAILLARD, pour qui ce rendez-vous était un rituel immuable au service de ses semblables. Je ne pense pas que mon ami Jacques DESCHAMPS, actuel Président de l'Association, me contredira ... j'en profite d'ailleurs pour le remercier de même que les membres de l'association. »

PROMOTION JANVIER 2023 : Argent – 20 ans, CAPLAIN Yohann - LANCRY Emmanuel - MARCUS Stéphanie. Argent et Vermeil – 20 et 30 ans, MAGNE Laurent. **PROMOTION JUILLET 2023** : Argent – 20 ans, CHARTIER Viviane - LEVRAGUE Raphaël - MELNIQUE Aurore - MINEUR Jean-Daniel. Vermeil – 30 ans, CRISPATZU Diégo - DRUBAY Christophe - DUSAUTOIS Pascal - MAHIEUX Laurence. Or – 35 ans, DEFRANCE Karine - DELPORTE Patrick - PARENT David - SIREUIL Jacques - SMET Thierry - WALLON Frédéric - Grand Or – 40 ans, BAUDINO Fabrice - FONTAINE Philippe - SMET Daniel. Argent – Vermeil – Or – 20 / 30 et 35 ans, HECQUET Michel.



[A votre service]



Forum handicap : utilité et convivialité

Retour sur le forum santé et handicap.



C'est à l'occasion du «SEEPH2023» (Séminaire Européen Pour l'Emploi des Personnes Handicapées) que cette matinée organisée par la ville sous l'égide de Madame Bruggeman, Adjointe au Maire chargée de la formation, de l'insertion et du handicap a rencontré un vif succès avec de nombreux visiteurs qui ont été informés et accompagnés vers les stands tenus par différents partenaires (CCAS, CAP EMPLOI, ESAT /EA, CPAM, FIPHP, AGEFIPH, MDPH, PÔLE EMPLOI). A l'issue de cette matinée les personnes présentes se sont vues offrir un carnet et un stylo.



Une bourse aux livres appréciée

L'association des Papillons blancs a organisé à la salle des fêtes une bourse aux livres qui a obtenu un vif succès.



[Rencontre éco-citoyenne...]



Plein succès pour les rencontres éco-citoyennes

Deux jours durant, la salle «Gilbert Huguet» et ses abords ont été transformés en véritable lieu de rencontres, de dialogue et d'actions pour sensibiliser à la transition écologique et au développement durable .



La Ville de Trith-Saint-Léger est inscrite depuis fin 2021 au label zéro déchet proposé par le SIAVED. En 2022, la commune a obtenu le premier niveau de labellisation, avec comme objectif d'obtenir le niveau 2 en 2023 et d'atteindre le niveau 3 en 2024. Dans le cadre de cette démarche, les élus de la ville ont décidé de créer un évènement sur cette thématique : les rencontres éco'Trith. Celles-ci ont rassemblé un certain nombre de partenaires autour de quatre grands axes : l'environnement - le recyclage - la lutte contre le gaspillage alimentaire - les ateliers de savoir-faire.

Les nombreuses personnes qui ont eu la bonne idée de passer un moment agréable lors de cette initiative ont eu l'occasion de découvrir différents ateliers : - la réparation gratuite des jouets des enfants ainsi que du petit électroménager - la fabrication de produits ménagers - la découverte de la faune de nos forêts. Une restauration sur place, à base de produits locaux a été proposée par les comités de fêtes de la ville pendant ces deux journées. Outre les animations organisées par les différents partenaires, des activités culturelles ont donné un air festif à cette initiative avec notamment la participation à l'atelier du groupe POUMTCHAK pour s'initier aux percussions avec les objets du quotidien. Les enfants n'étaient pas oubliés puisque des manèges à propulsion manuelle étaient installés à leur intention. Les enfants ont également participé à un quizz et reçu le diplôme d'éco-citoyen. Dominique Savary, Maire, et Thibault Drubay, Conseiller Municipal délégué à la transition écologique et au développement durable ont remercié l'ensemble des personnes qui ont contribué au succès de ces rencontres éco-citoyennes.

[Rencontre éco-citoyenne...]





Plantons des vergers de la Porte du Hainaut

En vue d'adapter le territoire de La Porte du Hainaut au changement climatique, de préserver la biodiversité communautaire et d'œuvrer à l'autonomie alimentaire du territoire, La Porte du Hainaut a mis en place l'opération « Plantons des vergers ». La Ville s'associe à cette opération. C'est le secteur des Hauts Tordoirs dans le quartier de La Clouterie qui a été retenu pour les plantations de 8 pommiers hautes tiges : (cabaret - court pendu rouge - Jacques Lebel - Lanscailler - Reinette de France - Reinette des Capucines - Reinette étoilée - sang de boeuf) 8 poiriers hautes tiges : (poire reinette - cornélie - sans pépins - sucrée de Montluçon - triomphe de Vienne - poire à côte d'or - poire de Livre - Saint - Mathieu) et 8 pruniers hautes tiges (2 gouttes d'or de Coe - 2 monsieur Hâtif - reine claudé d'altman - reine claudé dorée - reine claudé d'Oullins - reine claudé rouge hâtive). Ces 24 arbres fruitiers seront plantés tous les 12 m des uns des autres.



L'impasse Robespierre fait peau neuve

Après l'installation d'une clôture en avant de la voie SNCF et la construction d'un mur de soutènement, l'impasse Robespierre est en travaux pour une rénovation d'envergure. La première partie des travaux a consisté à enfouir les réseaux basses tensions, réseaux électriques, France Télécom associée à la fibre. Dans un deuxième temps les travaux de réfection de voirie seront réalisés. Cette réfection outre le côté esthétique permettra également de résoudre les problèmes d'inondation. À l'issue de ces travaux, l'éclairage public sera complètement rénové en LED afin de continuer d'avancer sur la question de la transition énergétique.



La rue de l'Égalité en rénovation

Après les réunions de concertation avec les riverains, les travaux ont démarré rue de l'Égalité. Ils ont débuté entre le pont Hurtebise et l'avenue Clotaire Colin. Ces travaux concernent principalement l'enfouissement du réseau basse tension. Le dossier de financement a été retenu par le SIDEHAV (syndicat intercommunal de distribution d'énergie électrique et de gaz de l'arrondissement de Valenciennes) à hauteur de 80%. La Ville prenant en charge 20% des travaux. Parallèlement à ces travaux, la ville entreprend l'enfouissement du réseau France-Telecom, la fibre et certains travaux d'éclairage public en LED. Le déroulement des travaux est établi de la façon suivante : - tranchées en parties privatives et pose de coffres - ouverture

et fermeture des traversées de chaussée - ouverture des tranchées en chaussées et trottoirs - pose du réseau basse tension, Orange, fibre, éclairage public - raccordement de la basse tension - réception des ouvrages par ENEDIS. Concernant la circulation, des feux en alternance seront mis en place pour une circulation en demi-chaussée. Un plan de déviation sera mis en place par la suite. Triscopie rendra compte régulièrement de l'avancée des travaux.

La Fanfare Municipale a donné concert



C'est sur le thème « Le retour de la momie » que les musiciens de la Fanfare Municipale ont donné concert à l'occasion de la fête de Sainte Cécile. Présidée par Serge Leclercq, la formation musicale a enchaîné différents morceaux sous la baguette de Thierry Huvelle. Morceaux classiques ou musique de film, les mélomanes présents au Théâtre des Forges «René Carpentier» ont été conquis. Bruna Danna, Conseillère Municipale déléguée aux affaires culturelles a félicité chaleureusement les musiciens pour cette prestation de qualité. La fanfare municipale vous donne rendez-vous le 23 mars 2024 pour leur prochain concert de printemps au Théâtre des Forges «René Carpentier».

Beaucoup de coeur dans le chœur



La Chorale Municipale présidée par Cédric Chopin a offert un concert de Saint Cécile aux nombreux mélomanes présents au Théâtre des Forges «René Carpentier». Les choristes, sous la direction de Stéphane Libert, ont interprété avec brio différents chants empruntés aux répertoires français et international. À l'issue du concert, Dominique Savary, a chaleureusement félicité les choristes et parmi eux celles et ceux qui furent médaillés pour leur fidélité au pupitre. Notons aussi que les choristes disposent désormais d'un piano financé en partie par la Municipalité et le Conseil Départemental.

Les médaillés : 5 ans, Cédric Chopin - 10 ans, Paulette Havret - Albert Lacquement - Jean-François Mahieux. 15 ans, Yvette Huygens - Christiane Leclercq - Annabelle Leclercq - Jean-François Malaquin.

Avec les pompiers



La Municipalité a reçu les sapeurs pompiers à l'occasion de la fête de Saint Barbe. Au cours d'une réception empreinte de convivialité, Olivier Duhaut, chef de centre a indiqué que la compagnie a célébré ses 142 ans d'existence avec un effectif de 40 sapeurs pompiers volontaires dont 5 femmes, 1 jeune sapeur pompier 4ème année, 8 jeunes sapeurs pompiers 3ème année et 6 anciens. Il a également fait état du bilan de l'année écoulée : 486 interventions dont 67 incendies, 360 secours à personne, 12 accidents, 8 risques techniques et 39 opérations diverses. Au cours de cette réception, Dominique Savary, Maire, a remercié chaleureusement les sapeurs pompiers pour

leur dévouement exemplaire. Il a confirmé le soutien de la Municipalité aux soldats du feu qui a t'il dit sont constamment sur le qui-vive pour aider la population. Cette réception s'est conclue par une remise de grades et distinctions diverses.

[Jeunesse - ACM]



ACM : augmentation des effectifs

L'Accueil Collectif des Mineurs a accueilli petits et grands durant les vacances de Toussaint.

Les enfants ont dû se donner le mot puisque les effectifs continuent d'augmenter. C'est sur le thème de « Contes et légendes » que les équipes de direction et d'animation ont proposé aux enfants des activités variées. Outre les activités organisées sur place, les enfants ont effectué différentes sorties : « Le Fleury » - Ferme de Noisette - (sorties spéciale Halloween) - séances piscine et séances cinéma. Initiation à l'escalade et différents jeux étaient également au programme.



Connaissez vous L'îl ô marmots ?



La Ville était présente pour inaugurer la crèche d'éveil de l'île marmots située sur le site de l'université du Mont Houy. D'une capacité de 15 berceaux, cette structure propose un mode de garde adapté aux besoins des familles du territoire pour les enfants âgés de 0 à 3 ans et quelques fratries jusqu'à l'âge de 6 ans. Ouverte du lundi au vendredi de 7h30 à 19h, cette nouvelle crèche d'accueil située à proximité de notre commune accueille

les enfants de Trith-Saint-Léger dans la limite des places réservées par chaque partenaire : (Trith-Saint-Léger - Famars - l'Université et l'INSA) . Soutenue par la CAF et agréée par le Conseil Départemental, les tarifs proposés sont adaptés à tous afin de favoriser la mixité et l'inclusion (tarif horaire de 35 centimes à 3,40 euros en fonction des revenus et de la composition des familles. Pour toute information complémentaire, Cynthia Delay, coordinatrice petite enfance est à votre écoute au 09 81 03 75 35.



Portail famille : <https://mairie-trith-saint-leger.portail-defi.net/>

Les inscriptions des Accueils Collectifs de Mineurs Sans Hébergement

Les inscriptions des Accueils Collectifs de Mineurs Sans Hébergement se feront à partir du mercredi 10 janvier 2024 dans la limite des places disponibles.

Lieu : Groupe Scolaire Gustave Eiffel – rue Edmond Gouchaux - 59125 TRITH-SAINT-LEGER

Dates et Horaires de l'Accueil Collectif de Mineurs Sans Hébergement : du lundi 26 février au vendredi 08 mars 2024

ACM 3/6 ANS

- 8h30 à 12h00 ou de 13h30 à 17h00 en demi-journée
- 8h30 à 17h00 en journée complète

ACM 6/14 ANS

- 8h30 à 17h00 – en journée

Horaire du Péricentre : 7h30 à 8h30 et de 17h00 à 18h00

Horaires des bus du matin : 8h10 : Place Roger Salengro / 8h15 : Complexe Eugène Philippe

Horaires des bus du soir :

- 17h15 : place Roger Salengro
- 17h30 : Complexe Eugène Philippe

Pas de navette disponible mises en place pour les enfants accueillis en péricentre.

Lors de l'inscription sur le portail famille veuillez à bien renseigner les informations ci-dessous :

- La fiche sanitaire à jour - Les vaccins à jour - Le dernier avis d'imposition 2023 sur les revenus 2022

Les inscriptions des **séjours ski** se feront à partir du mercredi 10 janvier dans la limite des places disponibles.

Date des séjours :

Du samedi 24 février au dimanche 02 mars 2024

- **Séjour 10/13 ans** : Lieu : La chapelle d'abondance (Haute Savoie)

Du dimanche 25 février au dimanche 02 mars 2024

- **Séjour 13/15 ans** : Lieu : Morillon (Haute Savoie)
- **Séjour 15/17 ans** : Lieu : Morillon (Haute Savoie)

Lors de l'inscription sur le portail famille veuillez à bien renseigner les informations ci-dessous :

- Les mensurations des enfants : Taille, Poids, Pointure et Tour de Tête
- L'attestation de Sécurité Sociale à jour
- La Mutuelle à jour
- Les vaccins à jour
- Le dernier avis d'imposition 2023 sur les revenus 2022

Pour les parents qui souhaitent inscrire leur enfant la deuxième semaine des vacances en ACM ou Accueil de Jeunes 11/17ans vous pouvez l'inscrire en même temps que l'inscription au séjour ski.

[Jeunesse - LALP]



Que se passe-t-il à la Maison des Jeunes ?

Au lieu d'accueil et de loisirs de proximité (LALP) situé à la Maison des Jeunes, les activités alternent entre sorties, jeux et activités manuelles.

Alors que leurs cadets participaient à l'Accueil Collectif des Mineurs, les pré-ados et adolescents ont eu l'occasion de participer à différentes sorties et activités : accrobranche « Pure Aventure » à Raismes, Parc Astérix, séances cinéma au Gaumont - Trampoline Parc - Laser Game sans oublier une mémorable crêpes party. Le lieu de rendez-vous est désormais transféré du LCR (Lieu Collectif Résidentiel) au site du château Alnot.

Un américain au collège



Un jeune américain exerce en ce moment au collège la fonction d'assistant en anglais. Ce jeune homme s'appelle Thomas Pedrich. Il a 22 ans et vient de Washington DC.

Selon les enseignants, Thomas est une vraie plus-value pour les collégiens. Lorsqu'il est dans la classe, il assiste les professeurs d'anglais en proposant des activités en anglais évidemment ou alors, il prend un groupe d'élèves et travaille l'oral avec eux.

Félicitations aux élèves du collège

Le collège Paul Langevin a mis à l'honneur les élèves de 3^{ème} qui ont obtenu avec succès le DNB (Diplôme National du Brevet) et le CFG (Certificat de Formation Générale) à la session examens 2023. Madame ULATOWSKI-MAZURE, Principale du collège, en présence des professeurs et personnels de l'établissement, a félicité les élèves et a remercié les familles et l'ensemble des personnels qui les ont accompagnés vers la réussite. Madame ULATOWSKI-MAZURE a précisé que le collège, avec un taux de réussite de 83% en 2023, avait enregistré une augmentation de 10% du taux de réussite au DNB, et a également félicité les élèves pour l'augmentation du nombre de mentions obtenues à l'examen (36 mentions). Elle a ajouté que les élèves qui se sont présentés au CFG l'ont tous obtenu avec succès (taux de réussite de 100% au CFG).

Festivités de Noël

Les festivités de Noël ont égayé plusieurs jours durant l'existence des différentes catégories de la population et animé la commune avec en point d'orgue la descente du Père Noël. Avec l'ensemble des élus municipaux, Philippe Poteau et Christelle Chopin, adjoints au Maire chargés respectivement des fêtes et cérémonies et oeuvres sociales étaient mobilisés pour assurer le succès de ces festivités.

Colis aux aînés ou cadeaux aux enfants, les élus municipaux ont aidé le Père Noël à distribuer ces présents. En effet, il n'y a pas de fête de Noël sans cadeaux. Outre cette distribution, les festivités c'était aussi l'inauguration du marché de Noël installé sur la place Roger Salengro et la parade de Noël avec un défilé de 14 mascottes, Mickey et Minnie, un ensemble Jazz band et des échassiers lumineux. Outre l'animation organisée dans les différents chalets, un manège gratuit a redoublé la joie des enfants. Ces festivités ont également été marquées par un show laser-mapping sur la façade de la mairie et un feu d'artifice. Des centaines de personnes rassemblées à proximité du parvis de l'église ont acclamé le Père Noël lorsqu'il est descendu du clocher pour venir saluer petits et grands et distribuer des friandises. Lors de ces festivités, un orchestre festif a également égayé le marché de Noël ou un stand photo sur le thème « La reine des neiges et Olaf » avait été installé. Durant cette période les 13-14 ans se sont vus offrir une journée au parc « Astérix ».



[Festivités de Noël]



[Festivités de Noël]



[À votre service...]

MA VILLE, MES ARTISANS, MES COMMERÇANTS

Nous vous présentons ce mois-ci les commerçants situés sur la ZAC Les poutrelles à proximité du carrefour Saint Christophe.



RIKA

Charles Hubert vous accueille du lundi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h pour vous proposer poêle à bois, à granulés, et poêles mixtes...

Contact : 06 09 40 49 65



LANSSELLE MOBILIER

Aménager et structurer vos espaces de vie et de travail, vente de meubles, d'objets de décoration et literie, l'équipe vous accueille le lundi de 14h à 19h mardi - jeudi - vendredi - samedi de 10h à 12h et de 14h à 19h.

Contact : 03 27 21 22 20
www.lansellemobilier.com



L'ENTREPÔT

Lisa et ses collègues proposent boissons, produits alimentaires hors produits frais, produits d'entretien, du mardi au samedi de 10h à 12h et de 13h30 à 19h.

Facebook : l'entrepôt la sentinelle



WEB-TENNIS

Spécialiste en vente d'articles de sport : tennis, badminton, squash, padel, Jacques vous accueille le lundi de 9h à 12h30 et du mardi au samedi de 9h à 19h.

Contact : 06 15 76 28 62
Facebook : web tennis
Site internet : www.web-tennis.fr



MY VÉLO

Alexandre et ses collègues proposent des vélos entrée de gamme et haut de gamme, musculaires ou électriques, des équipements et pièces détachées. Le vélo c'est leur rayon... ils entretiennent et réparent également vos vélos. Ouvert du lundi au samedi de 9h30 à 19h.

Contact : 03 66 06 18 99
Site internet : www.my-velo.fr



ATELIER-CLASSE TECH

Miguel répare votre véhicule du lundi au vendredi de 8h à 12h sans rendez-vous et de 14h à 17h sur rendez-vous.

Contact : 09 70 75 14 94



MÈRES ET FILLES

Priscilla vous accueille mardi de 10h à 12h de 14h à 18h, jeudi de 10h à 12h de 14h à 18h30 et le samedi de 10h à 18h pour vous proposer des vêtements prêt à porter féminin et accessoires.

ENTRAIDE ET ANIMATIONS COMMERCIALES AVEC L'UCAL

« Cette union permet de mieux nous connaître, de nous entraider et satisfaire au maximum nos clients », déclare le président et de préciser, l'UCAL a rejoint, en mars 2023, le groupement des commerçants du Grand Hainaut. Le bureau est établi de la façon suivante : Christophe Milsonneau, président ; Grégory Boulanger (espace Immo), vice-président ; Meddy Démont (Lys et des Lys), trésorier ; Michel Dupont (CSDM plomberie-chauffagiste), vice-président ; Élodie Faglain-Godin, infirmière libérale, secrétaire ; Nathalie Hourdequin, sophrologue, secrétaire-adjointe.



[Sur l'agenda, prenez note...]

Samedi 6 janvier

Union des femmes Solidaires
Voeux et repas
au préfabriqué du service culturel

Samedi 6 janvier

COT Football - Tournoi U13 et U12
salle Gilbert Huguet

Dimanche 7 janvier

COT Football - Tournoi U11 et U10
salle Gilbert Huguet

Dimanche 7 janvier

Les Pieds Trithois
Pot de l'amitié - dégustation de galettes
salle des fêtes

Mardi 9 janvier

réunion Course de la Paix
château Alnot

Jeudi 11 janvier

voeux de Monsieur le Maire au personnel communal
Théâtre des Forges René Carpentier à 11h

Jeudi 11 janvier

Amicale des anciens de la SMAN
galette des rois
salle des fêtes

Vendredi 12 janvier

voeux de Monsieur le Maire aux Trithois
Théâtre des Forges René Carpentier

Samedi 13 janvier

Comité des fêtes du Poirier
assemblée générale - repas et galettes
salle Jacques Prévert

Samedi 13 janvier

COT Tennis - assemblée générale et repas
salle des fêtes

Mercredi 17 janvier

Club féminin - assemblée générale
château Alnot

Vendredi 19 janvier

Le Squalé trithois - assemblée générale
service culturel

Vendredi 19 janvier

La tribu de Paul Bert
assemblée générale et galette des rois
salle des fêtes

Samedi 20 janvier

COT Chasse - assemblée générale
service culturel

Samedi 20 et dimanche 21 janvier

A l'abordage de nos villes et villages
salle des fêtes

Mercredi 24 janvier

Chorale Municipale - assemblée générale
salle des fêtes

Jeudi 25 janvier

Secours Populaire Français - distribution de denrées
salle des fêtes

Samedi 27 janvier

Les 40/60 - repas annuel
salle des fêtes

Samedi 27 janvier

Amicale des Décorés du Travail
galette des rois
salle Jacques Prévert

BOURSES COMMUNALES



La Municipalité offre une bourse communale chaque année aux lycéens, aux étudiants. Pour l'année scolaire 2023-2024 le montant s'élève à 134 euros pour les étudiants et à 90 euros pour les lycéens. Conditions d'attribution : - un certificat de scolarité et un RIB au nom de l'élève doivent être déposés en mairie ou à l'annexe avant le 23 décembre prochain. Les parents et l'élève doivent résider à Trith-Saint-Léger depuis plus d'un an.

UN COMMUNIQUÉ DE L'ARCHE DES 4 PATTES



N'hésitez pas à nous signaler des animaux errants ou en difficulté dans votre secteur.

Contact : téléphone : 06 82 33 29 23

Adresse Facebook : [larchedes4pattestrihoises](https://www.facebook.com/larchedes4pattestrihoises)

Adresse mail : larchedes4pattestrihoises59@gmail.com

ARTS PLASTIQUES



Ça bouge pour les ateliers Arts-Plastiques

En début d'année 2024, les ateliers Magritte et Gauguin ne vont faire plus qu'un. Installés depuis près de 30 ans derrière l'école Jean Macé dans le centre de la ville de Trith-Saint-Léger et à l'étage d'un bâtiment derrière la salle Jacques Prévert au Poirier, les ateliers enfants et adultes se dérouleront dans l'actuelle bibliothèque annexe au Poirier. La bibliothèque annexe ne disparaîtra pas pour autant. En cohérence avec la politique de développement de la lecture publique menée par la communauté d'agglomération de la Porte du Hainaut sur le territoire, un service aux particuliers sera maintenu avec une meilleure accessibilité et une nouvelle offre adaptée. En effet, un point de lecture mutualisé avec les Ateliers d'arts plastiques sera aménagé à côté de la bibliothèque annexe actuelle. Madame Nathalie Gloria rejoindra début janvier l'équipe des plasticiens composée actuellement de Tayeb Benhammou et Gauthier Leroy. Forte d'une expérience dans le domaine des arts plastiques et de l'écriture, Nathalie Gloria assurera principalement des cours au sein des écoles maternelles et primaires de la ville. Elle organisera aussi les ateliers enfants et adultes avec ses deux collègues. Bienvenue au service culturel !



Prévention des chutes et maintien à domicile : le CCAS innove

Le Centre Communal d'Action Sociale a organisé un spectacle sur le thème « La prévention des chutes chez les seniors ». Ce spectacle a été suivi d'un moment convivial au cours duquel les seniors ont pu obtenir des informations auprès de différents partenaires sur le thème « rester vivre chez soi ».



Avec ATIS

L'association ATIS redonne un degré d'employabilité aux personnes privées d'emploi. C'est une activité noble et parfois complexe. A l'occasion de l'assemblée générale de l'association, les élus ont mis en avant la valeur travail. Quelques jours avant cette réunion annuelle, une délégation venue de Martinique s'était rendue dans les locaux d'ATIS pour se renseigner sur l'organisation de l'atelier consacré au démontage d'ordinateurs.



Avec les 40 - 60

Au cours de l'assemblée générale de l'association des 40 - 60, les adhérents ont défini le programme de leurs prochaines sorties et activités : 27 janvier 2024, repas à la salle des fêtes - 14 avril 2024, les souterrains de Cambrai et le musée de la dentelle à Caudry - 16 juin, Waterloo (la bataille) - 8 septembre, le Bassin Rond et Arleux - 15 décembre 2024, Les Rois Fainéants.

Le bureau de l'association est composé de la façon suivante :
présidente : Joëlle Dinato - vice-président : Daniel Clairbaux - secrétaire : Jean-Luc Ego - Trésorière : Nicole Deborger - trésorière adjointe, Fabienne Giloteaux.



Plein succès pour le challenge Georges Denis

Les bénévoles du club de tennis de table présidé par Frédéric Denis ont organisé de main de maître le challenge annuel Georges Denis. Petits et grands se sont affrontés pacifiquement raquette à la main.



La boule, oui mais la lyonnaise

Les membres du club de la Boule Lyonnaise présidé par Marc Lefebvre peuvent être contents de leur palmarès 2023. Lors de leur assemblée générale, ils firent le point de la saison 2023 et le calendrier 2024. 26 déplacements sur l'année ont eu lieu aux 4 coins de la région et certains en France.



Des Paniers Solidaires

550 paniers solidaires ont été distribués dans le canton. Cette initiative organisée par Jean-Claude Dulieu, Isabelle Choain, Conseillers départementaux et leurs suppléants, Dominique Savary et Martine Diliberto a pu se dérouler avec succès grâce au partenariat des agriculteurs locaux, l'association SOLAAL et la chambre d'agriculture ainsi que le secours populaire français. Ces paniers furent appréciés surtout les légumes compte tenu de l'inflation qui touche ces denrées.

[Vie associative...]



Le Fort prépare la fête

Le comité des fêtes du Fort, présidé par Daniel Clairbaux a tenu son assemblée générale pour faire le point des actions organisées au cours de l'année 2023 et établir le calendrier des festivités de l'année 2024. Les bénévoles sont déjà sur le pont pour notamment organiser la ducasse et les animations qui s'y rapportent.



La FNACA lance un appel

Les adhérents du comité local de la fédération nationale des anciens combattants d'Algérie Maroc et Tunisie réunis en assemblée générale ont lancé un appel pour trouver un porte-drapeau. Les personnes intéressées par cette mission empreinte de civisme peuvent contacter le service municipal des fêtes au 03 27 24 69 20.



COT BASKET

Félicitations au club de basket qui voit son école labellisée de deux étoiles.



Résid'en fêtes garde le cap

Les bénévoles du quartier Résid'en fêtes, présidé par Cédric Chopin, réunis en assemblée générale ont observé une minute de silence à la mémoire de leur président d'honneur Francis Haudegond. Ils ont établi le calendrier des festivités qu'ils organiseront en 2024. Brocante et animations figurent déjà au programme. Après l'incendie volontaire du local situé dans le quartier des artistes, l'association est en relation avec la Municipalité pour trouver un lieu de stockage du matériel et à terme un nouveau local.



Avec les «Coulonneux»

Les adhérents de la société colombophile présidée par Serge Plumecocq réunis dernièrement en assemblée générale ont rendu un vibrant hommage à Clotaire Colin. Un concours organisé au mois de juillet prochain lui sera dédié.



Le comité de Saint Léger en ordre de marche

Le comité des fêtes du quartier Saint Léger présidé par Jean-Claude Bellanger a fait le point des actions organisées en 2023. Les bénévoles, au cours d'une assemblée générale ont également établi le programme pour l'année 2024 : fête de quartier, loto, concours de pétanque... autant d'animations qui viendront égayer le quartier de Saint Léger.



Merci Luc

L'assemblée Générale de la COT TIR a donné l'occasion à Dominique Savary, Jean-Paul Dubois et Robert Lagache de remercier chaleureusement Luc Delcambre pour son dévouement bénévole à la Présidence du club de tir.



Tirer ou pointer

Les élus présents à l'assemblée générale du club de pétanque ont confirmé le soutien de la Municipalité à cette association.



“LES VILAINES”

AMBIANCE CABARET POUR UN SPECTACLE DE DANSE, CHANSON ET HUMOUR

Textes, chansons, costumes, chorégraphies et musique en live... Tout était parfait pour cette comédie musicale qui évoquait le monde des grandes revues parisiennes et de leurs coulisses au théâtre des Forges René Carpentier.

Dans ce spectacle très varié mêlant à la fois le chant, les danses et les costumes somptueux, les trois pétillantes jeunes artistes associées aux musiciens présents sur scène ont offert au très nombreux public trithois un bon moment de détente. Avec dynamisme, talent, drôlerie et poésie, ces « Vilaines » (qui ne le sont pas du tout !) ont fait découvrir le monde voluptueux des cabarets et ce qui s’y passe dans les coulisses.

Les textes remarquablement réalistes et efficaces, teintées d’un peu de féminisme, illustraient la vie des danseuses dans cet univers chatoyant. Avec beaucoup d’humour, ces trois jolies

jeunes femmes attachantes et pleines de talent avec de beaux costumes, des plumes, du strass ont présenté un véritable bijou touchant et joyeux.



« Whodunit » de Fabien Soret : exposition, stage et atelier

Dans le cadre de l’exposition des peintures de Fabien Soret intitulée « Whodunit », des stages autour du portrait et un atelier gravure (en lien avec la présentation de l’album du plasticien « Petite plume, grand chef ») étaient organisés en médiathèque. Tout comme l’exposition, ces interventions qui ont connu un beau succès ont permis au public d’apprécier le travail de l’artiste. De nombreux enfants, adolescents et adultes ont ainsi découvert les techniques du portrait et ont réalisé quelques travaux. Dessiner autour des peintures a procuré un énorme plaisir aux stagiaires, qui ont pu s’imprégner des œuvres pour approfondir leur propre travail. Les portraits présentés en médiathèque sont le résultat de choix, d’une volonté de peindre les visages autrement, de mettre en avant une qualité, un défaut... » indiquait Mme Bruna Danna à l’occasion du vernissage de l’exposition. « Ils sont aussi l’aboutissement de la rencontre de la matière, de la maîtrise des outils et des techniques. Enfin, ces portraits sont des œuvres originales, qui laissent apparaître le talent et la sensibilité de l’artiste. ».





BALLET CLASSIQUE "CASSE-NOISETTE"

MAGIQUE, CRÉATIF ET RÉSOLUMENT MODERNE

Si l'histoire du ballet classique « Casse-Noisette » est intemporelle, la version actuelle proposée par la compagnie El production est résolument ancrée dans le 21ème siècle, avec ses innovations techniques mises au service de la musique et de la chorégraphie. Présentée au théâtre des Forges René Carpentier par des artistes excellents, cette magnifique création a subjugué un public trithois très nombreux.

Entre rêve et réalité, l'histoire du jouet en bois et de la petite Marie, illustre merveilleusement la magie de Noël. Pour sublimer le conte, Elsa Bontempelli, la créatrice du spectacle avait choisi d'utiliser les moyens technologiques modernes qui permettent aux mondes virtuel et réel d'évoluer ensemble. La représentation trithoise a ainsi mis en lumière des artistes de qualité, tant au niveau de la danse, de la comédie que de la musique. Comme par magie, grâce à la projection d'images numériques, la scène et l'image se superposaient jusqu'à

se confondre, et les trois danseurs interagissaient, avec les projections numériques d'objets et de personnages fantastiques. « la valse des flocons », « la valse des fleurs », « le pays des sucreries », autant de scènes révélant les effets fantastiques du virtuel.

N'oublions pas dans ce spectacle les chorégraphies superbes, la musique jouée en direct par trois brillants musiciens (clarinettiste, violoncelliste et accordéoniste) et l'excellent comédien narrateur (avec un texte en alexandrins) !



Le secret du théâtre... Un escape game passionnant

À l'occasion d'un escape game spécialement conçu pour le théâtre des Forges, près de 200 personnes de tous âges (dont un groupe d'enfants fréquentant le centre de loisirs) ont arpenté les coulisses et rencontré des personnages plus étonnants les uns que les autres. Six épreuves, animées par les comédiens de Surmesures Production ont tenu en haleine les apprentis détectives. Une belle réussite pour un genre d'animation nouveau dans la commune.





CONCERT ET MOIS DU FILM DOCUMENTAIRE

Régulièrement de nouvelles animations, en plus de celles habituellement mises en place (après-midi jeux, heure du conte...) sont proposées à la médiathèque communautaire Gustave Ansart. Ces dernières semaines, musique, film, contes et ateliers ont réjoui petits et grands.

Dans le cadre des concerts « Live entre les livres » proposé par l'association Dynamo Hauts de France, l'artiste solo aux origines scandinaves, Christian Gravier alias Lydsten a partagé sa passion pour la musique. Pré-sélectionné au Printemps de Bourges Lydsten (Pierre sonore en danois), puise son inspiration pour peindre une certaine image glaciale du monde. Accompagné de ses synthétiseurs et boîtes à rythme, il a présenté ses compositions aux sonorités résolument analogiques et puissantes.

Autre temps fort, le mois du film documentaire (en partenariat avec Images en bibliothèques) a offert à tous, l'occasion de découvrir la vie d'hommes et de femmes passionnés. « Ouaga Girls » de Theresa Traoré-Dahlberg et « L'énergie positive des dieux » de Laetitia Moller ont été diffusés. Le film « J'irai décrocher la lune » de Laurent Boileau accompagnait également l'exposition des travaux des résidents de l'établissement Perce-Neige de Maing, réalisés dans le cadre des Ateliers d'Arts Plastiques.

Enfin, la rencontre avec le plasticien Fabien Soret qui exposait ses peintures dans la galerie de la médiathèque a également animé un atelier autour de son album «Petite plume grand chef» !

Les participants ont ainsi pu essayer (entre autres) la technique de la gravure.



Prenez note !

- Du 2 janvier au 3 février : jeux d'estaminet tout public, (prêtés par la ludothèque de La Porte du Hainaut)
- Nuits de la lecture :
- 18 janvier à 18h30 : atelier d'écriture créative « Dictionnaire fou du corps » (public adulte)
- 19 janvier à 17h00 : Brico'conte « Billy se bile » (parents/enfants dès 4 ans)
- 19 janvier à 18h00 : jeux/tournois « Just Dance littéraire » (Tout public, en duo dès 8 ans)
- 20 janvier à 17h00 : atelier « Mouv'Haring » (parents/enfants dès 6 ans)
- 20 janvier à 17h00 : atelier « Coussin de lecture » (Ados /adultes) par Stéphanie Budyck d'Interleukin'
- 21 janvier à 17h00 : spectacle « Jeanne et la Lune » (tout public dès 5 ans) par Le Collectif des Baltringues

Heures du conte : mercredi 10 janvier à 10h00 pour les 2/3 ans et 11h00 pour les plus de 4 ans

Heure du conte des bébés : vendredi 26 janvier à 10h00 pour les assistant(e)s maternel(le)s, (grands)-parents et bébés.

Après-midis jeux : jeudi 25 janvier à 14h00 (public adulte)

Jeux vidéo (tout public) : tous les mercredis et un samedi sur deux à 10h, 11h, 13h45, 14h45, 15h45 et 16h45 (sauf le samedi), thème de janvier : switch

Les animations sont gratuites et ouvertes à tous (adhérent ou non à la médiathèque).

Si vous souhaitez emprunter, l'adhésion est gratuite pour les Trithois et tous les habitants de La Porte du Hainaut. Cette adhésion vous permet un accès aux ressources en ligne (journaux, magazines, films et romans à télécharger) idéal pour les vacances !!

Les horaires : Mardi, mercredi, vendredi de 10h00 à 12h30 et de 13h30 à 18h00, jeudi de 13h30 à 18h00 et samedi de 9h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00.

Suivez nous sur la page facebook de la médiathèque : facebook.com/mediathequetriith



➔ *Suivez-nous !*

Conformément au règlement intérieur du Conseil Municipal, les groupes politiques sont invités à s'exprimer librement dans le magazine municipal.

Trith-Saint-Léger au coeur

Nous vous présentons nos meilleurs vœux en souhaitant pour chacune et chacun d'entre vous et les êtres qui vous sont chers une bonne santé et une année 2024 meilleure que l'année écoulée. Nous formulons des vœux de Paix. Il y a trop de drames engendrés par les guerres. L'argent de l'armement serait plus utile pour résoudre les problèmes qui se posent à l'humanité : trop d'enfants meurent de faim et tellement de besoins restent à satisfaire en termes de santé, d'éducation et de transition écologique. Nous faisons plus que jamais des propositions pour lutter contre l'inflation. Il y a urgence à baisser la TVA sur les carburants et sur l'énergie en général. Nous sommes à vos côtés pour exiger les moyens légitimes pour construire une société plus juste. A Trith-Saint-Léger, avec les moyens qui sont ceux d'une collectivité locale, nous poursuivons la mise en œuvre du programme pour lequel vous nous avez élus. Nous sommes au service de tous. Nous sommes au service de Trith-Saint-Léger.

Jean-Paul DUBOIS,
Philippe POTEAU

Ensemble TSL

2023 s'est éteinte comme une bougie qui a brillé tant qu'elle a pu, rallumons la suivante avec espoir.

Une année curieuse, surprenante et dont il faut tirer des enseignements. Les bottes tapent dans notre porte, les poings se lèvent aux manifs face aux 49.3, les feux du Canada, au Mexique encore aujourd'hui, la tragédie fratricide de la guerre par haine de la différence de l'autre, les pluies diluviennes de l'automne. Valdunes, le gâchis !

2023 est à oublier ? Pas tout à fait.

Nous venons autant que possible dans les assemblées générales des clubs et associations et nous vous rencontrons. Des équipes brillent, des joueurs marquent, gagnent et font grandir le palmarès de leur club et de la ville. Une fierté partagée !

Toujours, on entend dire que notre problème à Trith est que nous avons 43 associations. Nous, nous disons qu'elles font battre nos cœurs. Aucune autre ville alentour ne connaît ça. Nos associations, notre identité.

Nous vous souhaitons une très belle et heureuse année 2024 !

Christophe VANHERSECKER

L'avenir en toute sécurité

Non communiquée.

Jean-Michel DEFRANCE

Chaque année la municipalité organise le repas des aînés. Ce rendez-vous met à l'honneur les seniors mais aussi il permet aux invités de se retrouver et d'échanger dans la convivialité et la bonne humeur. Comme les années précédentes, ce fut une réussite... Et alors, cette réussite justifiait-elle l'abandon d'un commerçant local au profit d'une escapade armentéroise ? Ce succès justifiait-il l'oubli du devoir de réserve d'un agent communal concernant les raisons de cet abandon ? Enfin, notre municipalité soucieuse de la sécurité aux abords des écoles a comblé son retard en installant des totems « Attention à nos enfants ». Les installations ne résolvent pas le manque de visibilité des usagers de la route à certaines intersections, probablement un manque de terrain des décideurs. À défaut de prévenir et d'assurer la sécurisation des entrées et sorties d'écoles, ces totems remplissent un second rôle : colorer la ville.

Jean-Michel DEFRANCE

Seule en scène

/// Vendredi 26 janvier à 20h00

« **Tout le monde savait** »

L'histoire d'une résilience incroyable, celle d'une femme devenue figure iconique de la lutte contre les violences conjugales.

« Ils vont venir me chercher, m'interroger, poser tout un tas de questions, me forcer à retourner dans la forêt, à leur montrer où le corps est enterré. Il faudra que je tienne bon. »

Accusée du meurtre de son mari, Valérie Bacot incarne à elle seule un combat. Celui d'une femme pour se sortir de l'emprise de son bourreau, celui d'une mère pour protéger ses enfants, celui d'une victime pour porter une parole dérangeante et nécessaire. L'histoire de Valérie Bacot, c'est l'histoire d'un silence meurtrier, du dysfonctionnement des institutions, d'une difficulté à entendre et prendre en compte la parole des victimes.

Cette œuvre théâtrale est inspirée d'un témoignage personnel, subjectif, auquel on a voulu donner une portée symbolique et générale sur les violences faites aux femmes.

Une coproduction Le Théâtre de l'Œuvre et Les Grands Théâtres

Avec Sylvie Testud

Une pièce d'Élodie Wallace, d'après l'œuvre de Valérie Bacot avec Clémence de Blasi, Éditions Fayard

Avec la participation de Nathalie Tomasini et Janine Bonaggiunta

Mise en scène : Anne Bouvier, collaboration artistique : Anne Poirier-Busson, scénographe : Jean-Michel Adam, lumière : Denis Koransky, musique : Sylvain Jacques, stylisme : Julia Allègre

Lauréate du Molière 2023 du meilleur seule en scène.

Durée : 1h00. Public à partir de 15 ans - Tarif E : 15,50 €



Théâtre, magie nouvelle

/// Vendredi 2 février à 20h00

« **Un feu dans la nuit** », par la Compagnie Chamane

Écriture et interprétation : Cédric Henninot et Étienne Malard

Depuis plus de cent ans, au large du sentier qui longe la côte du sud, le phare crache sa lumière aveuglante.

Lors d'une relève, John Duffy, chef du phare, croise la route d'Arthur Gallagher, jeune gardien. Une tempête les oblige à rester ensemble plusieurs semaines sur place. Battu par les pluies et les vents violents, l'îlot deviendra le lieu de confidences, de violences et de dévoilements.

Gardien de la lumière comme de la vérité, le phare, tels les souvenirs, ramènera ces deux hommes que tout semble éloigner vers le rivage.

Une représentation pour les élèves du Lycée Professionnel Léonard de Vinci et du collège Langevin de Trith-Saint-Léger aura lieu à 14h.

Distribution : écriture et interprétation : Cédric Henninot et Étienne Malard, création lumière, son et décor : Rémy Dursin et Marc Zegrodzki, régie : Marc Zegrodzki et Rémy Dursin.

Soutenu par le théâtre des 3 Chênes (Le Quesnoy), le théâtre Jean Ferrat (Fourmies), le théâtre de Chambre 232U (Aulnoye-Aymeries), la Gare Numérique (Jeumont), le théâtre des Forges (Trith-Saint-Léger), la ville du Quesnoy, le département du Nord, la région des Hauts-de-France.

Mention photo / crédit photographique : Cie Chamane

Durée : 1h25. Tout public dès 11 ans - Tarif D : 6 €



> INFOS & RÉSERVATIONS

Service culturel - Rue Sautter - Hameau du Poirier - Tél : 03 27 24 69 20
MERCI DE STATIONNER SUR LA PLACE A PROXIMITÉ DU THEATRE
Licence n°1 : 1029278 - Licence n°3 : 1029279

> INFOS & RÉSERVATIONS

Service culturel
Tél : 03 27 24 69 20